
Sujet : [INTERNET] Projet de réalisa on d’une centrale photovoltaïque au Folgoët
De : Emmanuelle LE ROUX <emmanuelleleroux@yahoo.com>
Date : 20/02/2023 18:03
Pour : <pref-consulta on@finistere.gouv.fr>

Bonjour,

Je pense que le développement des centrales photovoltaïques est une très bonne chose.
En effet, il faut savoir diversifier nos différentes sources d’énergie et ce e zone du Folgoët est un
endroit très approprié.

Cordialement,

Mme Le Roux
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